

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711141 - SHELA ASYIAH GRANITYA

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	sudah cukup baik, pemeriksaan fisik dicari apakah ada tanda hepatomegali atau tidak, diagnosis lebih lengkap lagi DHF grade III. resep sudah baik penulisannya, perhatikan dosis dan sediaan ondansetron. sebaiknya pasien dirawat inapkan.
Integumentum	anamnesis kurang lengkap. Deskripsi UKK : dibaca lagi, yang disebut menyebar atau menggerombol itu seperti apa? kurang menyebutkan sesuai dermatom. Dx kurang lengkap regionya. tx dosis keliru, sediaan parasetamol 50 mg ada ya? lebih cermat dalam penulisan resep ya..
Muskuloskeletal	px baik, permintaan px rontgen kurang lengkap, dx benar, dosis dan frekuensi pemberian tidak tepat
Psikiatri	anamnesis sudah baik, pemeriksaan psikiatrik sudah baik, secara keseluruhan sudah baik.
Sistem Endokrin dan Metabolik	Penilaian kesadarannya jadi bgmn hasilnya? cek juga CRT, akral diingin/lembab tdk. Tx nya belum tepat ya.
Sistem Gastrointestinal	anamnesis : mohon saat anamnesis lebih diperhatikan lagi ekspresi pasien nya ya, kalau pasien kesakitan alangkah lebih baik pasien diminta tidur di bed periksa, untuk keluhan tidak buang angin belum tergali, pemeriksaan fisik : kurang sistematis, pemeriksaan fisik sebaiknya urut dari KU sampai pemeriksaan lokalis ya, tidak mengusulkan rectal toucher DD sudah sesuai, cek patensi hidungnya sebelum persiapan alat ya, posisi pasien bukan fowler 15-90 derajat ya tapi semi fowler 30-45 derajat, tidak memeriksa saat tube memasuki mulut, tidak menyambungkan ke urin bag untuk drainase ,
Sistem Genitourinaria	kok mau colok dubur pakai disinfeksi dengan pinset? (seharusnya tidak perlu), dan pinset malah jadi ON, pasang uring bag ke kateter seharusnya sebelum dimasukkan, komunikasi di setiap step pemasangan kateter masih belum disampaikan kepada pasien
Sistem Indera	belum menanyakan f.perberat-peringan, salah menginterpretasikan visus mata kiri dan kanan, dd benar 2 dari 3, belum edukasi terkait pencetus (make up), jangan ditusuk, dosis salep mata tidak tepat
Sistem Kardiovaskuler	tdk cuci tangan sebelum-sesudah periksa, thorsks IPPA ya, apeks jantung tdk diauskultasi, jvp tdk diperiksa. HR tdk dinilai, ST elevasi lokasinya kurang lengkap, STEMI kurang derajat, onset, HT tdk dinilai, DD ok, talak awal hanya sebut oksigen, iv line, nitrogliseride, aspirin tanpa dosis, morfin tanpa dosis, streptokinase tdk ada di RS tipe D, HT tdk ditatalaksana. Rujuknya kemana? untuk apa?
Sistem Neurobehaviour	menyapa pengujui, memperkenalkan diri, menanyakan dan mengerti pertanyaan BBM, lupa cuci tangan sebelum pemeriksaan, dx banding osteoporosis,
Sistem Reproduksi	Ax: tdk menanyakan faktor resiko IMS. swab vagina: disinfeksi sebaiknya dengan NaCl agar spesimen tdk rusak. pemeriksaan wet mount bukan di tetesi KOH tapi Nacl, yang sela lupa di dinding lateral vagina itu untuk pemeriksaan jamur nah ini baru di tetesi KOH. beberapa kali ON. Dx sudah betul
Sistem Respirasi	secara umum sudah baik. baca ulang untuk pemeriksaan laboratorium dan terapi TBC ya.